

Nicaragua se solidariza con víctimas de explosión en México



Managua, 21 dic (RHC) Nicaragua expresó solidaridad con las víctimas del accidente ocurrido en un mercado de fuegos artificiales de México, donde una explosión dejó un saldo de 32 muertos, 59 heridos y al menos 12 personas desaparecidas.

Todos nosotros nos abrazamos en solidaridad con las familias mexicanas en esta hora de sufrimiento, afirmó la coordinadora del Consejo de Comunicación y Ciudadanía, Rosario Murillo, en nombre del pueblo y el gobierno nicaragüenses.

'Estos son accidentes que pueden darse en cualquier parte del mundo. Accidentes, tragedias que privan de vida a tantos seres humanos valiosos, que dejan tanto dolor en tantos hogares, a tantas familias', señaló Murillo al ofrecer sus condolencias al presidente de México, Enrique Peña Nieto, y a las familias de las víctimas.

El accidente en el mercado pirotécnico San Pablito Tultepec (40 kilómetros al norte de la capital mexicana) clasifica como el séptimo de ese tipo registrado en ese país en lo que va de año, y la víspera causó más de una veintena de muertos y decenas de heridos.

Según reportes de prensa, al menos 12 personas seguían desaparecidas aún luego de la serie de explosiones que impactaron el centro de abasto de juegos pirotécnicos más grande del país.

La gravedad del siniestro se vio agrandada por la afluencia de unos dos mil visitantes, que en su mayoría acudieron al mercado a comprar cohetes y fuegos de artificio para los festejos de fin de año.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116269-nicaragua-se-solidariza-con-victimas-de-explosion-en-mexico>



Radio Habana Cuba